
ごみ
*********************************************************************************

　担当課 ごみ減量課　（2022年6月回答）〔6/20～6/24〕

　提案・意見 廃家電　（回答:6月20日時点）

 日本国の環境省は「希少金属」(レアメタル)を確保するため廃家電リサイク
ルを強化すると聞きます。
 他国で戦争をし、「希少金属」を出し惜しみしたり資源価格が高騰しており
ます。
私見)家電4品目を廃棄する時、廃棄費を徴収するのではなく希少金属回収費
として払うべきではないでしょうか。だから不法回収業者がはびこり無料で
引き取りをしてもらう事になる　不法回収業者は物を何処に移動するので
しょう
(行政も判かっていて表面では本音を出しているのでしょう)
質問1)缶 金属類の廃品回収時に仏壇に使用するローソク(キャンドル)ヤクル
トの蓋を数ケ月まとめて出しますが伊勢市においてどのように処理をしてい
ますか。アルミ製です
質問2)日本国によればアルミの資源ですので大事に扱ってほしいものです。
質問3)「私見」の意見に伊勢市は回答できませんと言わず同調しますか。
質問4)私の投稿文を見て他の人はどのように思うのでしょうか　回答できま
せんか。

　回答

質問1）伊勢市では、市民の皆さんに出していただいた資源物については、市
で収集を行った後、伊勢広域環境組合において売払いを行っています。
質問2）ご指摘のとおり大事な資源であると認識しておりますので、引き続き
資源化に努めてまいります。
質問3）「家電4品目」に関しましては、「家電リサイクル法」により、小売
業者には引取り、製造業者には再商品化が義務付けられ、また、消費者（排
出者）はリサイクル料金を支払うこととされています。このような役割分担
により、家電4品目は適正に処理がなされているものと考えます。
質問4）あなた様のご意見に対し、他の方がどのように思うかは回答を差し控
えさていただきます。



教育
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課　（2022年6月回答）〔6/20～6/24〕

　提案・意見 中学校の修学旅行について　（回答:6月22日時点）

 中学校の修学旅行が山梨方面で進められていたのに急に和歌山方面に変更さ
れた。
 コロナも落ち着いてきて世の中は移動制限なし海外からの旅行客がきたり、
マスクも制限がゆるくなってきた。
 それなのになぜ和歌山方面と教育委員会は決めるのですか　遊園地もだめと
聞いています
 伊勢の隣の度会の中学校はディズニーランドに行ってきたみたいですし、松
阪の中学校は山梨県に行くと聞いています。
 なぜ伊勢市はそこまで和歌山県にするのですか?山梨県行こうが和歌山県行
こうがバスでの移動だしあまりかわらないと思います。
 きちんと説明がほしいです。伊勢市はかたいのではと思ってしまいます。
 今年の中学３年生はずっとコロナで中学校生活が終わります。子供達の心の
事考えてくれているのでしょうか?
 2度とない修学旅行です。もう少しなんとかしてあげてください。近隣の中
学校ができて何故伊勢はできないのか子供達が納得行く説明がほしいです。
 先生がたが頑張ってくれているのに教育委員会がそれを無しにするのは何故
ですか。

　回答

 伊勢市教育委員会としましては、修学旅行の実施は、安全に実施できること
を第一に考えております。現在、市内、県内の新型コロナウイルス感染の状
況は、改善はしているものの十分改善しているとまでは言えない状況です。
また、伊勢市の児童生徒につきましても、増減の波を繰り返しながら感染が
続いている状況にあります。これらの状況を踏まえ、今まで安全に実施でき
た東紀州及び和歌山南部を行先として指定させていただきました。東紀州及
び和歌山南部地方には見るべき自然や施設もあり、各学校の取組のもと、充
実した修学旅行が実施できると考えています。
 ご理解いただきますようお願いします。



交通
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課　（2022年6月回答）〔6/20～6/24〕

　提案・意見 道について(度会橋、国道)（回答:6月21日時点）

 国道23号線沿いの西豊浜町ICの道路でいつも8:00頃 小俣から国道行く車が
多くてたまに渋滞して へんば餅周辺から進むのが 大変でなかなか行けなく
て困ってます 信号の時間や対策はありませんか?
 ルート(キング観光付近→時差信号→合流坂)ここで渋滞が発生してます
 次に度会橋(度会橋西詰)の信号でたまに従来道側で信号が短く右折レーンで
信号が変わって曲がり切れなかった車がいたり 混雑したりします
 前に桜見に行ったとき混んでて自転車渡るの苦労しました 車の間
 ここの道路混雑する理由分かります?
 できれば混雑しないようにお願いできますでしょうか?

　回答

 交通渋滞は、「交通容量上のボトルネック（隘(あい)路）にその地点の交通
容量を超える交通需要が流入しようとするときに、ボトルネックを先頭にし
てその上流区間に生じる車両列（渋滞車列）における交通状態（待ち行
列）」と定義されます。
 交通渋滞は、「交通集中渋滞」と「突発渋滞」の概ね2種類に分類され、そ
れぞれの内容は下記のとおりとなります。
交通集中渋滞：交差点、合流部、織込み区間、サグ部（下り坂から上り坂に
さしかかる凹部）、トンネル部などの道路・交通条件によりボトルネックが
生じ発生した渋滞
突発渋滞：交通事故・車両故障、工事、天候などの突発事象によりボトル
ネックが生じ発生した渋滞
上記2種類の渋滞におけるボトルネックが渋滞の起こる主な要因となります。
（国土交通省ホームページより）
 ご要望いただいた国道23号の西豊浜インターチェンジ交差点付近、県道鳥羽
松阪線の度会橋西詰交差点付近は、通勤時間帯に交通集中渋滞が発生してお
り、市民の皆様にはご迷惑をおかけしています。
 渋滞対策の一つとしまして、交通混雑中の交差点等への進入は道路交通法で
禁止されており交通違反となりますので、皆様におかれましても交差点内で
停止してしまいそうなときは、交差点へ入らないようお願いいたします。
 この件につきましては、道路管理者である国土交通省、三重県、信号機等の
交通規制を所管する三重県公安委員会と情報共有させていただきます。
 市内の渋滞対策については、本市の重要課題であり課題解決に向け関係機関
と連携して今後も取り組みを進めていきます。



その他
*********************************************************************************

　担当課
教育総務課、広報広聴課
　　　　　　　　　（2022年6月回答）〔6/20～6/24〕

　提案・意見 小学校の法面の回答について（回答:6月20日時点）

 回答では、小学校の敷地整備のところで、法面の下部及び道路隣接地につい
ては速やかに除草するとのことですが、それは当然のことです。今後とも定期
的に除草を実施するとありますが、ただ、法面の上部等、急勾配のところは専
門業者に委託をして対応するということですが、これまでは職員対応でできて
いたのですから、今回だけ業者対応にする必要はないはずです。外注に関して
は費用もかかりますし、専任職員だけで無理なら職員内で協力を仰ぐなど、税
金を無駄に使わずできる方法もあると思います。このコロナ禍、市民はただで
さえ生活が苦しく、税金を納付するのも大変です。また、今回、学校名は実名
を挙げて提言したところを、なぜ学校名を匿名にしたのでしょうか。その理由
を知りたいです。明確に回答願います。学校業務員の勤務状況について回答を
頂きましたが、学校業務員の職務に対して徹底するよう周知すると回答があり
ましたが、どのように周知されたのか、どのように改善策を取り結果を出せる
のか明確にごまかさず丁寧に回答してください。異常の質問に対して、隠しご
まかすことなく回答してください。でないと嘘をついたりごまかしたりすれば
どこかで辻褄が合わなくなり綻びが出てバレますよ。しっかりと丁寧に納得い
くよう回答をお願いします。でなければまだまだ提言は続きますのでよろしく
お願いします。

　回答

 学校敷地の除草につきましては、原則、学校業務員が行っており当該法面の
除草業務につきましても、ご指摘のとおり過去には学校業務員により行ってお
りました。しかしながら、当該法面が急勾配ですべりやすく転倒等の危険性が
あるため、現在は安全の面から専門業者への委託により業務を実施しておりま
すので、ご理解賜りますようお願いいたします。
 また、学校業務員への職務の周知につきましては、全学校業務員一人ひとり
と面談を行い、学校環境整備に係る職務について改めて指導を行いました。今
後は、学校と連携し、今回ご指摘いただいたようなことがないよう指導してま
いりますので、重ねてご理解いただきますようお願いいたします。
【教育総務課】

 「市政への提案箱」は、より良いまちづくりのため皆さんからのご意見やご
提案をお寄せいただく趣旨で運用しております。
 その公開にあたっては、市のホームページの「市政への提案箱」でもご覧い
ただける「市政への提案箱 利用規約」において、個人が特定できないように
編集した上で、市のホームページや市役所の掲示板で公開（掲載）する場合が
あることを規定しております。
 お問い合わせの、学校名を非公開としたことにつきましては、投稿いただい
た文中にあります職名とあわせて公開した場合に、個人が明確に特定される情
報であるため、非公開としております。
 ご理解賜りますよう、よろしくお願いいたします。 【広報広聴課】



その他
*********************************************************************************

　担当課
教育総務課、広報広聴課
　　　　　　　　　（2022年6月回答）〔6/20～6/24〕

　提案・意見
小学校の草刈りについての回答の件
　　　　　　　　　　　　　　　（回答:6月20日時点）

 ○○小学校と書いてありますけど、なぜ実名を出さないのですか?その理由
を教えてください。また、回答では業者を入れると書いてありますが、まず
は業務員で何とかするべきではないでしょうか。外注する費用は、他の子供
たちの為の使途に回すべきだと思います。市役所の管理職や校長、教頭の
方々は、なぜ指摘指導しなかったのかを回答いただきたい。きちんと指導指
摘していれば、このような状態にならなかったのではないでしょうか。それ
ぞれ回答をお願いします。また、業務員に周知徹底すると回答されています
が、過去の苦情に対し同じ回答をされていますが、過去にあったにもかかわ
らず結果的に周知徹底がされなかったのではないでしょうか。今回の件に関
し、周知徹底が本当になされていたのかどうか疑問です、ここで提案です。
この際、伊勢市立の学校業務員の徹底チェックと、その結果の速やかな公表
を望みます。包み隠さず、必ず真摯に受け止め誠意ある丁寧な回答公表をお
願いします。それから、できれば、伊勢市長、副市長、人事担当部長課長、
教育長、市議会議長、副議長、各伊勢市議会議員または市議会議員会派の代
表者の、この提言に対してのコメントを頂きたいので、よろしくお願いいた
します。

　回答

 学校敷地の除草につきましては、原則、学校業務員が行っておりますが、当
該法面の除草業務につきましては、急勾配なためすべりやすく転倒等の可能
性もある危険な作業であるため、安全の面から専門業者への委託により対応
しておりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。
 また、学校業務員への指摘指導につきましては、状況に応じ指導等行ってお
りますが、前回のご指摘の後、全学校業務員一人ひとりと面談を行い、学校
環境整備に係る職務について改めて指導いたしました。今後は、ご指摘いた
だいたようなことがないよう学校と連携し指導してまいりますので、重ねて
ご理解いただきますようお願いいたします。 【教育総務課】

 「市政への提案箱」は、より良いまちづくりのため皆さんからのご意見やご
提案をお寄せいただく趣旨で運用しております。
 その公開にあたっては、市のホームページの「市政への提案箱」でもご覧い
ただける「市政への提案箱 利用規約」において、個人が特定できないように
編集した上で、市のホームページや市役所の掲示板で公開（掲載）する場合
があることを規定しております。
 お問い合わせの、学校名を非公開としたことにつきましては、投稿いただい
た文中にあります職名とあわせて公開した場合に、個人が明確に特定される
情報であるため、非公開としております。
 ご理解賜りますよう、よろしくお願いいたします。  【広報広聴課】



その他
*********************************************************************************

　担当課 教育総務課　（2022年6月回答）〔6/20～6/24〕

　提案・意見 小学校の環境整備について（回答:6月20日時点）

 今回、他所の小学校の投書を拝見いたしました。私は最近、○○小学校の近
くを通った事がある者ですが、ツツジ、サツキ様の樹木の間から、タンポポ
のような草が伸びきっており、見た目が良くありません。まめに手入れをさ
れて、美しい状態を保っていただきたく思います。あと、花壇も草だらけで
荒れているところもあります。こちらの学校の業務員さんも職務怠慢ではな
いのでしょうか。このことに対し、指摘指導をなぜされないのでしょうか。
早急な業務改善を望みます。その上で、市民が納得できる丁寧なご回答をお
願いします。誠意ある回答がいただけない場合、今後も提言を続けさせてい
ただく可能性もありますのでよろしくお願いいたします。

　回答

 ご指摘いただきました小学校につきまして、現場を確認し、花壇及び植え込
みに雑草が伸びている状況が見られましたので、学校長を通じ学校業務員に
対し、速やかに除草するよう指導いたしました。
 今後は、学校環境の整備状況の把握を行い、適切な管理に努めてまいります
ので、ご理解賜りますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 教育総務課　（2022年6月回答）〔6/20～6/24〕

　提案・意見 業務員さんの考えについて（回答:6月20日時点）

 投書を拝見した者ですが、業務員さんの考えについて、このように陥った事
に関して、どのように反省をしているのか知りたいです。お気持ちをお聞か
せいただきたいので、ありのままの思いを回答してください。そして、これ
からきちんとまっとうにお仕事をされるつもりなのか、できないのであれば
今後の進退を考えられた方が良いのでほと一市民としては考えますので、業
務員さんのお考えをお聞かせいただきたく思います。

　回答

 ご指摘いただいております学校敷地の除草の件につきましては、当該職員に
今回いただいたご意見を伝え、適切な環境管理を行うよう指導するととも
に、今後同様のことがないよう注意いたしました。
 今後は、学校において学校環境の整備状況の把握を行い、適切な管理に努め
るとともに、職員には適切に職務を遂行するよう指導してまいりますので、
ご理解賜りますようお願いいたします。


